

REZERTIFIZIERUNG WUNDEXPERTE ICW



Das Bild zeigt (v.l.) Dr. Jochen Giesler, Vorstandsmitglied des Wundverbunds Gäuboden, und den Referenten Jochen Siebert vom Medicops Campus.

(02.07.2023)

33 Teilnehmer kamen am Samstag, den 1. Juli ins Klinikum zur Rezertifizierung Wundexperte Initiative chronische Wunden (ICW), die der Wundverbund Gäuboden in Kooperation mit dem Campus Medicops und dem Klinikum veranstaltete.

33 Teilnehmer kamen am Samstag, den 1. Juli ins Klinikum zur Rezertifizierung Wundexperte Initiative chronische Wunden (ICW), die der Wundverbund Gäuboden in Kooperation mit dem Campus Medicops und dem Klinikum veranstaltete.

Referent Jochen Siebert vom Medicops Campus vermittelte professionelles Wundwissen zur Pathophysiologie – also der Lehre von den krankhaft veränderten Körperfunktionen – des Unterschenkelgeschwürs und seiner Therapie, insbesondere zum Anlegen eines Kompressionsverbandes mit der Möglichkeit zu praktischen Übungen. Im zweiten Teil frischte er das Thema der Wunddokumentation auf und gab anhand von vielen Fallbeispielen Tipps, wie man verschiedenste Wunden dokumentieren sollte.

Chronische Wunden im Alltag stellen alle Beteiligten vor große Herausforderungen, deshalb sind regelmäßige Fortbildungen ein wichtiger Eckpfeiler zur Optimierung der Versorgung. Für 2024 plant der Wundverbund Gäuboden erneut zwei Veranstaltungen zur Rezertifizierung und einen Basiskurs Wundexperte ICW am ICW zertifizierten Standort Klinikum St. Elisabeth.